



Minuta Actividad WWViews sobre Clima y Energía

Mayor Consulta Ciudadana sobre cambio climático y Energía de la historia

El 6 de junio de 2015, tomará lugar la mayor consulta pública de cambio climático y energía de la historia, extendiéndose a lo largo del mundo.

World Wide Views on Climate and Energy (WWViews sobre Clima y Energía) es una consulta ciudadana global, que recoge información única sobre cómo los ciudadanos a lo largo de todo el mundo están dispuestos a colaborar, en el objetivo de hacer frente al cambio climático y hacer la transición energética.

La iniciativa apunta a recoger las opiniones de un mínimo de 10.000 ciudadanos en 100 países del mundo. En cada uno de ellos se espera participen un mínimo de 100 ciudadanos. . Todos los ciudadanos recibirán información sobre pros, contras y puntos de vista sobre las diferentes políticas, metas y medidas sobre clima y energía y todas las reuniones seguirán el mismo programa y metodología con el fin de que los resultados sean comparables.

Los ciudadanos deberán expresar sus puntos de vista sobre un conjunto idéntico de preguntas, diseñadas para reflejar las controversias políticas a las negociaciones internacionales del clima (COP21) y discusiones políticas sobre el clima y la energía en general. Los resultados serán publicados en tiempo real a través de una herramienta web, que permite una fácil exploración y comparaciones de los resultados; un país con otro, los países desarrollados con el desarrollo, etc.

Este evento está siendo impulsado por World Wide Views on Climate and Energy, la Secretaría de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, Danish Board of Technology,



French National Commission of Public Debate, y Misiones Públicas, con el apoyo del Gobierno de Francia.

En Chile, el evento será organizado por la ONG Adapt-Chile en colaboración con la Oficina de la Región Île-de-France en Chile, la Delegación Regional de Cooperación de la Embajada de Francia y la Asociación Chilena de Municipios. Esta instancia representa una oportunidad importante para participar en una iniciativa internacional y demostrar el compromiso del Gobierno Chileno de no solamente fortalecer los esfuerzos intergubernamentales encaminados a hacer frente el desafío del cambio climático, sino también de apoyar el trabajo a nivel local y robustecer los procesos de participación ciudadana. Los resultados del proceso revelarán las perspectivas de ciudadanos alrededor del mundo sobre los asuntos claves a ser abordados por los gobiernos durante las negociaciones de diciembre para llegar a un nuevo acuerdo climático eficaz.

Para ser parte del WWViews 2015, sólo se necesita:

- Ser mujer u hombre mayor de 18 años
- **No pertenecer** a organizaciones o instituciones vinculadas a temáticas ambientales y cambio climático.
- Enviar un e-mail con su nombre completo, teléfono y correo electrónico a Daniela Frías dfriasm@uc.cl, indicando en el asunto "**Participación WWV 2015**".

Para mayor información: <http://climateandenergy.wwviews.org>

Link inscripción: <http://goo.gl/forms/KA5BHU99IQ>